

KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah yang maha Pengasih lagi maha Penyayang, puji syukur senantiasa penulis hantarkan kehadiran yang Maha Mulia, Allah SWT. Tentu, tanpa ada kuasa-Nya karya tulis akademik ini tidak akan pernah dapat diselesaikan dengan baik. *Shalawat* serta Salam tercurah teruntuk penuntun kebenaran, Nabi Agung Muhammad SAW.

Penelitian ini merupakan upaya peneliti untuk mengungkapkan realitas dari sudut pandang media massa siber, terkait isu kecurangan pemilihan presiden (Pilpres). Laman siber *kompas.com* dan *rmol.id* peneliti pilih dengan konsekuensi keduanya berbeda, baik dari sudut pandang korporasi, ideology pemilik, hingga *produk knowledge* jurnalismenya. Dengan perbedaan itu, peneliti dapat menggambarkan titiktemu keduanya dalam merespon realitas.

Selesaiannya penelitian ini, tentu merupakan hasil kerja kolektif. Banyak pihak terlibat, baik secara langsung maupun tidak. Mereka yang dekat, dengan doa dan perhatian, memberi peluang besar atas selesainya penelitian ini. Terimakasih setulus hati penulis, untuk **ibunda Reni** dan **ayahanda Angges**. Semoga kasih ayang mereka yang tidak terbatas, mendapat balasan kasih saying dari Allah Swt yang juga tidak terbatas. Juga, untuk pendamping hidup penulis **Dedi Kurnia Syah**. suami yang selalu mendukung apapun dari keputusan-keputusan penulis. Selebihnya, terimakasih juga untuk Abang **Rangga Sapta Surya**, dan kakak **Ramelia Sapta Purnama**. Terimakasih banyak.

Selanjutnya, terimakasih banyak atas waktu yang diluangkan untuk penulis, untuk membimbing dan mengarahkan, dengan kesabaran yang luar biasa, teruntuk yang terhormat bapak **Dr. Heri Budianto, M.Si**. Beliauah yang membuat tugas akhir akademik ini lebih teratur, dan memiliki kejelasan maksud juga tujuan. Semoga Allah Swt selalu membalas kebaikan-kenbaikan bapak. Terimakasih banyak.

Secara berturut, penulis sampaikan rasa terimakasih kepada Bapak/Ibu yang ikut serta terlibat dalam perkuliahan penulis, tanpa mereka tentu penulis tidak akan sampai pada titik ini.

1. **Prof. Dr. Ir. Ngadino Surip, MS**, rektor Universitas Mercubuana Jakarta, beserta jajarannya. Semoga amal dan bakti Bapak selalu diberikan balasan terbaik.
2. **Prof. Dr.-Ing. Mudrik Alaydrus**, direktur Sekolah Pasca Sarjana Universitas Mercubuana Jakarta, beserta jajarannya, terimakasih banyak atas pengabdian bapak.
3. **Dr. Ahmad Mulyana, M.Si**, ketua Program Magister Ilmu Komunikasi, Universitas Mercubuana Jakarta, beserta jajarannya. Beliau sekaligus dosen peneliti yang ramah, motivasional, dan tidak lelah mengingatkan peneliti untuk segera selesai tepat waktu. Terimakasih banyak atas semuanya.
4. Bapak dan ibu dosen Program magister Ilmu Komunikasi, peneliti tidak dapat menyebut satu persatu, banyak kenangan dan jasa bapak/ibu semuanya. Peneliti hanya dapat menyampaikan terimakasih.
5. Teman-teman almamater, satu angkatan dengan peneliti, terimakasih banyak sudah menjadi bagian dari perjalanan perkuliahan peneliti. Doa terbaik untuk teman-teman, semoga jerih payah dan kesabaran teman-teman berbuah manis.

Terakhir, hanya doa yang bisa peneliti panjatkan. Semoga apa yang peneliti upayakan ini bermanfaat, bagi semua pihak.

Jakarta, September 2019

RAUSALIA SAPTA PRATIWI